

Cuba vs Guadalupe en su debut en la Liga de Naciones de fútbol



La Habana, 2 jun (RHC).- La selección cubana de fútbol debuta este jueves como visitante ante la de Guadalupe en la Liga de Naciones de la Concacaf.

El equipo viajó el martes a Guadalupe con varias de sus figuras que militan en ligas extranjeras, entre ellos el goleador Onel Hernández, de la fuerte liga inglesa.

“El conjunto de 23 futbolistas

regresará el día 3 para enfrentar el cinco como local a Barbados en el estadio Antonio Maceo, de Santiago de Cuba, totalmente remozado gracias a la colaboración de un proyecto en desarrollo de la FIFA y el Gobierno cubano”, dijo el presidente de la Asociación de fútbol de Cuba, Oliet Rodríguez.

“Luego, viajarán el ocho para enfrentar el nueve a Antigua y Barbudas, y finalmente volverán a casa para competir el 12 frente al mismo Antigua. Después, los jugadores se incorporarán a sus clubes”, aseguró Oliet.

El directivo agregó que la meta de la participación cubana en la Liga de Naciones es ascender a la primera división de ese certamen y acercarse a la clasificación para la Copa de Oro.

“La selección está enfocada en ese propósito, teniendo en cuenta también su grupo de la segunda división, conformado por Guadalupe, Barbados y Antigua y Barbudas. Tienen muchas aspiraciones de demostrar el trabajo realizado desde 2019, cuando hubo una renovación.

“Además, se espera que el desempeño responda a las necesidades actuales del fútbol cubano, con la mira puesta en el clasificatorio mundialista de 2026”.

De igual forma, Oliet aclaró la ausencia del delantero Marcel Hernández entre los convocados a los primeros partidos: “Fue uno de los jugadores llamados a filas, se le gestionó su pasaje de retorno a Cuba, pero decidió a última hora no estar con la selección cubana en esta eliminatoria de la Liga de Naciones. En su momento, será analizado”.

Por su parte, Pablo Elier Sánchez, director técnico del plantel, apuntó ante la prensa que “tenemos un compromiso desde todos los puntos de vista, lo mismo con el equipo, la afición, y todo el país.

“La Liga de Naciones indicará el estado real del fútbol cubano, por eso nos hemos preparado. Es una selección completa, una fusión, compuesta por los llamados “legionarios” y los nacionales. Esperamos resultados positivos, aunque no será fácil, hay equipos con mucho calibre”.

Pablo Elier Sánchez precisó que hay una preselección de unos 43 futbolistas en todo el país que son elegibles y podrían ser llamados para caso de cambios, teniendo en cuenta los contrarios.

El futbolista Onel Hernández, quien se encuentra por primera vez en Cuba luego de su integración a la Asociación, manifestó estar muy feliz. “Se lo decía a mi madre antes de venir, me siento alegre de representar a Cuba en un evento internacional, además, mis compañeros están muy bien preparados, vamos a hacer un buen papel”.

En el caso del capitán Aricheel Hernández comentó que “tenemos un buen equipo para ser los primeros en esta etapa de la Liga. Es un conjunto joven a pesar de que haya jugadores con recorrido. Esperamos que todo salga lo mejor posible y estaremos contentos de jugar por Cuba”.

Sobresalen entre el grupo de convocados: Onel Hernández, Aricheel Hernández, Jorge Luis Paradela, Carlos Vázquez, Jorge Luis Corrales y Karel Espino.

Tomado de Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289528-cuba-vs-guadalupe-en-su-debut-en-la-liga-de-naciones-de-futbol>



Radio Habana Cuba